

平窪の学舎

防火教室(3年生)

3月1日(水)に、平消防署より6名の署員の方に来校いただき、3年生を対象に、防火教室を行いました。



今回は、煙の中を歩く「煙体験」と家庭内で発生する電気や油による火災の模擬実験の見学を実施しました。子どもたちにとっては、初めての経験で、戸惑いながらも、

署員の話をよく聞いて、正しく安全に取り組んでいました。子どもたちは、煙の中を歩く難しさや煙の中でも落ち着いて行動することの大切さを実感したようです。そして、子どもたちは、改めて火事の怖さを知り、防火の意識を高めることができました。平消防署の皆さん、ありがとうございました。



もたちは、改めて火事の怖さを知り、防火の意識を高めることができました。平消防署の皆さん、ありがとうございました。

6年生を送る会(児童会)

3月6日(月)に、「6年生を送る会」を行いました。

今年度も、縦割り班ごとに、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝える、という内容にしました。1年生は似顔絵、2・3・4年生はメッセージ、5年生は、それらをまとめて飾り付け、を担当しました。そして、5年生が班を代表して6年生に、感謝の言葉とともに手渡しました。6年生の皆さん、お世話になりました。

